



DEUTSCHER BUNDESTAG

pressemitteilung

Berlin, 4.Mai 2004

Deutsch-Kaukasische Parlamentariergruppe zu politischen Gesprächen nach Aserbaidshan, Georgien und Armenien

Unter der Leitung des Vorsitzenden der Deutsch-Kaukasischen Parlamentariergruppe, Dr. Christoph Bergner (CDU/CSU), werden die Abgeordneten Jörg Tauss (SPD), Lydia Westrich (SPD) und Uda Heller (CDU/CSU) in der Zeit vom 9. bis 14. Mai 2004 eine Delegationsreise in die Republiken Aserbaidshan, Georgien und Armenien unternehmen. Dabei werden politische Gespräche mit Fraktionen, mit Parlamentsausschüssen (u. a. Verteidigungs- und Auswärtiger Ausschuss, Ausschuss für die Europäische Integration) sowie mit den Freundschaftsgruppen der beiden Parlamente in Baku (Aserbaidshan) und Eriwan (Armenien) geführt. Hinzu kommen Treffen mit der Parlamentspräsidentin von Georgien, Nino Burdschanadse, mit Vartan Oskanjan, Außenminister Armeniens, sowie Gespräche mit Botschafter Roy Reeve, Leiter der OSZE-Mission in Georgien, und mit Botschafterin Heidi Tagliavini, Sondergesandte des VN-Generalsekretärs in Georgien. In Baku wird die Delegation mit Ali Hässänov, Mitglied des Ministerkabinetts, über Flüchtlinge und IDPs sprechen; im Anschluss ist der Besuch eines Flüchtlingslagers in der Nähe von Baku geplant. In Eriwan ist ein Treffen mit Studenten der Europäischen Universität geplant. Ferner werden Gespräche mit NGO's und politischen Stiftungen in allen drei Ländern stattfinden.